

BULLETIN INTERIEUR DE LA REGION BRETONNE DU P.C.I. (4 ème INTERNATIONALE)

Bulletin Bi-Mensuel
Numéro 2..
31 Décembre 1946

Ce bulletin est destiné strictement aux militants du Parti. Chaque camarade est responsable du Numéro qu'il reçoit.

BILAN

Dans le courant de décembre, un certain travail a été accompli par la région. Cependant, nous sommes loin d'avoir rempli le programme qui avait été fixé.

QUEL EST LE BILAN POSITIF ? Ventes à la criée Elles ont été faites avec persévé-

rance par les cellules de Quimper, de Brest et de St Fierre.

Les camarades vendeurs sont ceux qui manifestent chaque semaine la présen ce du Parti dans la rue. Ce sont les meilleurs des camarades.

L'augmentation du nombre des vendeus à Brest et St Pierre est un excellent indice. Le fait que le chiffre des ventes ne soit pas trés élevé est du à des causes qui floivent être discutées en cellule etc.

Abonnements.Le démarrage est bon, et il est certain que les

camarades ne manqueront pas de profiter des fètes du nouvel an pour accentuer leur effort.

Assembleés d'études et d'Information La cellule de Quimper travaille bien dans ce sens.

Collage. Toutes les cellules ont com pris l'utilité. Il faut

coller LA VERITE régulièrement dans les mèmes endroits.

Front Unique. Vous lirez dans ce No
Une lettre aux organisations ouvrières de Brest. Il faut
utiliser cette lettre dans notre pro
pagande.

Quel est le bilan négatif ?

1.) Le trésorier régional nous parle plus loin du bilan lamentable dans ce domaine.

2.) Travail syndical. Les camarades de l'Arsenal savent crier notre journal aussi fort sinon plus que les staliniens mais ils ne semblent pas avoir encore réalisé l'importance CA PITALE du travail syndical.

3.1 Comité d'Action Laique. Aucune nouvelle malgré l'article paru

dans le précédent bulletin.

4.) Nouvelles des Isolés. C'est le comble. Il avait été précisé que chaque isolé doit écrire 2 fois par mois pour donner un compte rendu de travail. Les camarades isolés le savent. Un seul l'a fait: Ca n'est pas à l'honneur des autres qui ne semblemt pas avoir bien compris que notre parti n'est pas la S.F.I.O.

5.) Chaque cellule discute de sujets politiques sans plan. C'est la faute du Regional. Le prochain B.R. qui a lieu samedi prochain (20h30) à Brest, fixera un plan de travail.

Voila un bilan ou les "moins" dépassent encore les "plus". Le prochain bulletin apportera les résultats complets du travail de décembre.

> Le responsable Régional Calvès André.

30 rue Kérivin. Brest. P.S)) Apportez vos suggessions pour Tamélioration du Bulletin Régional.